



6年生を送る会をしました

2月28日(金)に「6年生を送る会」がありました。もうすぐ卒業する6年生に感謝の気持ちを込めて、いろいろな出し物がありました。笑い声あり、拍手あり、少ししみりする場面ありと、素晴らしい会となりました。3月に入ると、5年生はあと15回、1~4年生はあと14回、そして6年生はあと13回の登校を残すのみです。残りわずかとなった今年度ですが、みんなで力を合わせて頑張ってもらいたと思います。



1年「かっこいい〜6年生」



2年「おぼえているかな？」



3年「バリアをかけぬけろ!!」



4年「まみの子 Q」



5年「6年生と2本勝負」



教職員「合唱 友〜旅立ちの時〜」



6年「合奏 パラダイス ハズ ノー ボーダー」

6年生
ありがとう!



～児童のみなさんへの話（6年生を送る会より）～

みなさん、おはようございます。今日は1年生から5年生が、6年生への感謝の気持ちを伝えるいろいろな出し物があります。また、6年生からも下級生に贈る出し物があります。

6年生のみなさん、卒業のときが目の前までせまってきました。これまでの6年間、本当によく頑張りましたね。また、高学年になってからは、下級生の面倒を見たり、委員会活動で活躍したりと、学校のリーダーとして、みんなを引っ張ってくれたこと、本当に感謝しています。

6年生のみなさんは、もうすぐ卒業して、中学生になります。中学校では、新しい先生や友だちとの出会い、そしてさらに高度な学習が待っていることだと思います。でも、みなさんは、小学校で学んだことを胸に、どんなことにも一生懸命に取り組むことができるはずです。ここにいる先生方、1年生から5年生までのみんなが、みなさんのことをいつも応援しているということを忘れないでください。

さて、1年生から5年生のみなさん、今日の「6年生を送る会」に向けて、一生懸命に頑張ってくれました。これまでも、6年生との思い出はたくさんあったと思いますが、今日のこの時間も、大切な思い出として、心に刻んでほしいと思います。そして、6年生のみなさんが築いてきた真美ヶ丘東小学校のよき伝統を引き継いで、学校をさらによくしていきましょう。

6年生のみなさん、卒業までにまだ少し日がありますが、「もうすぐ卒業」おめでとう。これから始まる新しい世界で、大きく羽ばたいてくれることを願っています。